



Immobilier
VALÉRIE LUCIEN

6 Pièces

204 m²

Réf. JD7538

425 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Notre agence ACTUEL IMMOBILIER à Saint-Rémy-de-Provence a sélectionné cette maison de village pour son charme et sa situation. Vraie opportunité au cœur du centre historique d'Eyragues, cette maison de village au calme propose une superficie d'environ 200 m². Elle allie le charme de l'ancien avec une touche de modernité. Grand salon avec cuisine ouverte, 3 chambres dont une suite parentale et salle de jeux. La terrasse couverte de 25 m², la piscine de 5X3m et le grand garage sont les atouts supplémentaires de ce bien. Un studio indépendant de 40 m² complète ce lieu parfait pour une famille, ...

Our agency ACTUEL IMMOBILIER in Saint-Rémy-de-Provence has selected this village house for its charm and location. A real opportunity in the heart of the historic center of Eyragues, this quiet village house offers around 200 m² of living space. It combines old-world charm with a modern touch. Large living room with open kitchen, 3 bedrooms including a master suite and games room. The 25 m² covered terrace, swimming pool and garage are further assets of this property. A separate 40 m² studio apartment completes this property, perfect for a family or rental investment. House for sale in ...

ACTUEL IMMOBILIER SAINT-REMY-DE-PROVENCE

7a, rue Lafayette - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

